

業界別団体

トップに聞く

記録的な原毛価格の高騰が続く中、コスト増に加え国内需要の喚起や環境問題など、これらの課題に対しても対処していくべきか富田一弥日本羊毛産業協会会長に聞いた。

強い価格上昇圧力

富田一弥会長

需要面では、最大の羊毛消費国である中国の需要拡大が第一の要因です。天然繊維志向が強い富裕層が増加、今後も需要は伸びる見方が強いです。欧米でもラグジュアリー・ブランドを中心にウールに対する価値観は揺るがず、安定的な需要があります。羊毛の吸放湿性も注目され、最近はインナー・アウトドア・スポーツウェアへ用途も広がってきました。



日本羊毛産業協会

干溝の影響で供給原料が少なくなると見られています。

海外のようなウールに対する信頼、需要に注目すべきです。

尾州地区はウールが主力で、特殊な紡績・撚糸、多様な糸を使用した織物やニット生産など、多彩かつ高度な能力を開拓できる素晴らしい産地です。域内で生産能力や新製品開発を進めて行けば、経済全体が「良い」

当協会は、原料商から川下の商社まで正会員企業32社・21団体・賛助会員4社を擁する大きな組織となります。羊毛産業について日本では悲観的な論調が強いですが、海外のものが適切な価格で販売される環境で発展をめたらしく嬉しいもの。ウールの機能性、ファッショナリティを強化するべき対策はあります。

今後の見通しと対策は、今後も価格上昇が予想されます。が、これはポジティブに対応すべきです。強い需要にけん引される価格上昇は、一般的にその産業にとって発展をめたらしく嬉しいもの。ウールの機能性、ファッショナリティを強化するべき対策はあります。

— 尾州地区の苦戦などウール離れて发展をめたらしく嬉しいもの。ウールの機能性、ファッショナリティを強化するべき対策はあります。

海外の中で、先行きに対して極めて強気で意気盛んでした。この海外と日本でウールの本当の素晴らしさと価値を認知してもらいたいと、即ち日本羊毛産業協会会長に聞くべき課題は、

需要増をボンディングに捉える

調査、小売店・アパレル・消費者に販売するほか、カジュアル・スポーツを含めたインナー素材へも展開も見込まれます。アウトドアブランドでもウール高湿率のTシャツは好調です。また、スーツなど重衣料は、

これが進む中、需要振興策は、現在の日本の織維関連市場は、最終製品価格から逆算し、使える素材

価格や縫製コストを決定する発想が主流になっていますが、これはデフレーション化する中で構築された体系であると言います。

— 通商問題が及ぼす影響は、米中貿易摩擦については、現状は中國で生産された商品の日本向け輸出が中心であることから、大きな影響はないと思います。一方でEPA(A(経済連携協定)などについて、これは、これを活用し米国や欧洲に、

だけなく、綿花、化合繊の原料価格高騰、染料値上げ、人手不足による労働コスト上昇、流通運賃の値上がりなどが生じています。こうした値上げは「日本も良い意味で、インフレ型の経済に回帰しつつある」とも解釈できると思います。

— そのほか、毎会として取り組

たところは、原料商から川下の商社まで正会員企業32社・21団体・賛助会員4社を擁する大きな組織となります。羊毛産業について日本では悲観的な論調が強いですが、海外のものが適切な価格で販売される環境で発展をめたらしく嬉しいもの。ウールの機能性、ファッショナリティを強化するべき対策はあります。

— そのほか、毎会として取り組